



**Vizepräsident des Landesarbeitsgerichts
Düsseldorf
Dr. Volker Ziegler im Ruhestand**

Mit Ablauf des 31.03.2023 tritt der Vizepräsident des Landesarbeitsgerichts Düsseldorf Dr. Volker Ziegler in den Ruhestand.

Dr. Volker Ziegler, geboren am 26.04.1957 in Gelsenkirchen, legte im März 1985 die zweite juristische Staatsprüfung in Düsseldorf ab. Er trat im Januar 1986 in die Arbeitsgerichtsbarkeit des Landes Nordrhein-Westfalen ein und wurde im Januar 1989 zum Richter am Arbeitsgericht in Duisburg ernannt. In der Zeit von Oktober 1990 bis September 1992 war er an das Ministerium für Arbeit, Gesundheit und Soziales des Landes Nordrhein-Westfalen abgeordnet und dort u.a. als Referent im Dezernat für Arbeitsrecht, Mitbestimmung und Personalvertretungsrecht tätig. Am 22.12.2004 wurde Dr. Volker Ziegler zum Direktor des Arbeitsgerichts Duisburg ernannt. Dieses leitete er bis zu einer Ernennung zum Vorsitzenden Richter am Landesarbeitsgericht Düsseldorf im Juli 2011.

Im Juli 2013 übernahm Dr. Volker Ziegler das Amt des Vizepräsidenten des Landesarbeitsgerichts Düsseldorf. Er war zugleich Vorsitzender der 2. Kammer und zuständig für Beschwerden in Prozesskostenhilfesachen. In der Verwaltung oblag ihm der Bereich der ehrenamtlichen Richterinnen und Richter einschließlich der Leitung der Agentur für die Berufung der ehrenamtlichen Richterinnen und Richter in der Arbeitsgerichtsbarkeit in Nordrhein-Westfalen. Er war zuständig für die Fortbildung des richterlichen und nichtrichterlichen Dienstes und förderte mit großem Engagement den Prozess der Digitalisierung des Landesarbeitsgerichtsbezirks bis hin zur Einführung der elektronischen Akte.

Dr. Ziegler ist verheiratet und Vater zweier Kinder.

Für Fragen, Kommentare und Anregungen steht Ihnen zur Verfügung:
pressestelle@lag-duesseldorf.nrw.de